

La Maliciosa

Martes, 19 de junio



(De la Wikipedia) La Maliciosa es una de las montañas de la sierra de Guadarrama más transitadas por senderistas debido a que es una de las más representativas y llamativas de la misma, y por tener bastantes y variadas vías de ascenso. Algunas de ellas tienen una dificultad notable, mientras que la que sale del puerto de Navacerrada no entraña dificultades técnicas, salvo en invierno. La época más recomendable para realizar el ascenso es en mayo, debido a que en ese mes ya no hay apenas nieve, no hace demasiado calor, los arroyos bajan en su máximo caudal y las praderas muestran su máximo verdor.



Desde el Puerto de Navacerrada. La ruta norte es la más fácil, puesto que el camino guarda menos desnivel. Dicha ruta tiene una distancia de 5 km y sale del puerto de Navacerrada (1.858 m) en sentido este por una pista de hormigón, la cual termina en la cima de la Bola del Mundo (2.265 m). Ahí se toma un sendero bien marcado que gira al sur-sureste y termina en la cima de La Maliciosa, desde donde se disfruta de una de las mejores vistas

panorámicas de la sierra de Guadarrama.

Desnivel 307 mt. Dificultad: moderada.

Duración 5 horas

Como de costumbre, nos vamos apuntando en el grupo de WhatsApp *montañer@s jubilos@s*, indicando si podemos llevar coche y de dónde saldría.

Recomendaciones, las de siempre: buen calzado, dos bastones, chubasquero y buen bocata, que comeremos arriba.



Organiza: Antonio Forcén (686146723).